

Anlage 1 zur Entgeltordnung

Ermittlung der Einkommensstufen ab 01.08.2015

Einkommensstufen in Anlehnung an Einkommensgrenze nach § 85 SGB XII	Einkommensgrenzen mtl. bereinigtes Nettoeinkommen in Anlehnung an § 82 SGB XII bei einer Haushaltsgröße von				
	2 Personen	3 Personen	4 Personen	5 Personen	6 Personen
I § 85	bis 1.500,00 €	bis 1.800,00 €	bis 2.100,00 €	bis 2.400,00 €	bis 2.700,00 €
II § 85 + bis zu 200 €	bis 1.700,00 €	bis 2.000,00 €	bis 2.300,00 €	bis 2.600,00 €	bis 2.900,00 €
III § 85 + bis zu 500 €	bis 2.000,00 €	bis 2.300,00 €	bis 2.600,00 €	bis 2.900,00 €	bis 3.200,00 €
IV § 85 + bis zu 700 €	bis 2.200,00 €	bis 2.500,00 €	bis 2.800,00 €	bis 3.100,00 €	bis 3.400,00 €
V § 85 + über 700 €	ab 2.201,00 €	ab 2.501,00 €	ab 2.801,00 €	ab 3.101,00 €	ab 3.401,00 €

Bei ein Haushaltsgröße von mehr als 6 Personen erhöht sich die jeweilige Einkommensgrenze um 300,00 €.

Monatliche Entgelte ab 01.08.2015

Einkommensstufe	Regel- und Krippengruppen (4 Stunden)		Integrationsgruppen, Regel- und Krippengruppen (5 Stunden)		Ganztagsgruppe in Hooksiel (6,5 Stunden)		Ganztagsgruppen (8 Stunden) Integrationsgruppe in Horumersiel (5 bzw. 8 Stunden)	
	Regel- und Krippengruppen (4 Stunden)	Integrationsgruppen, Regel- und Krippengruppen (5 Stunden)	Regel- und Krippengruppen (5 Stunden)	Integrationsgruppen, Regel- und Krippengruppen (6,5 Stunden)	Ganztagsgruppe in Hooksiel (6,5 Stunden)	Ganztagsgruppen (8 Stunden)	Integrationsgruppe in Horumersiel (5 bzw. 8 Stunden)	Ganztagsgruppen (8 Stunden)
EK-Stufe 1	66,00 €	82,50 €	82,50 €	107,25 €	107,25 €	132,00 €	132,00 €	132,00 €
EK-Stufe 2	88,00 €	110,00 €	110,00 €	143,00 €	143,00 €	176,00 €	176,00 €	176,00 €
EK-Stufe 3	110,00 €	137,50 €	137,50 €	178,75 €	178,75 €	220,00 €	220,00 €	220,00 €
EK-Stufe 4	135,00 €	168,75 €	168,75 €	219,38 €	219,38 €	270,00 €	270,00 €	270,00 €
EK-Stufe 5	168,75 €	210,94 €	210,94 €	274,22 €	274,22 €	337,50 €	337,50 €	337,50 €

Anlage 1 zur Entgeltordnung

Ermittlung der Einkommensstufen ab 01.08.2016

Einkommensstufen in Anlehnung an Einkommensgrenze nach § 85 SGB XII		Einkommensgrenzen mtl. bereinigtes Nettoeinkommen in Anlehnung an § 82 SGB XII bei einer Haushaltsgröße von			
	2 Personen	3 Personen	4 Personen	5 Personen	6 Personen
I § 85	bis 1.500,00 €	bis 1.800,00 €	bis 2.100,00 €	bis 2.400,00 €	bis 2.700,00 €
II § 85 + bis zu 200 €	bis 1.700,00 €	bis 2.000,00 €	bis 2.300,00 €	bis 2.600,00 €	bis 2.900,00 €
III § 85 + bis zu 500 €	bis 2.000,00 €	bis 2.300,00 €	bis 2.600,00 €	bis 2.900,00 €	bis 3.200,00 €
IV § 85 + bis zu 700 €	bis 2.200,00 €	bis 2.500,00 €	bis 2.800,00 €	bis 3.100,00 €	bis 3.400,00 €
V § 85 + über 700 €	ab 2.201,00 €	ab 2.501,00 €	ab 2.801,00 €	ab 3.101,00 €	ab 3.401,00 €

Bei ein Haushaltsgröße von mehr als 6 Personen erhöht sich die jeweilige Einkommensgrenze um 300,00 €.

Monatliche Entgelte ab 01.08.2016

Einkommensstufe	Regel- und Krippengruppen (4 Stunden)	Integrationsgruppen, Regel- und Krippengruppen (5 Stunden)	Ganztagsgruppe in Hooksiel (6,5 Stunden)	Ganztagsgruppen (8 Stunden) Integrationsgruppe in Horumersiel (5 bzw. 8 Stunden)
EK-Stufe 1	72,00 €	90,00 €	117,00 €	144,00 €
EK-Stufe 2	96,00 €	120,00 €	156,00 €	192,00 €
EK-Stufe 3	120,00 €	150,00 €	195,00 €	240,00 €
EK-Stufe 4	150,00 €	187,50 €	243,75 €	300,00 €
EK-Stufe 5	187,50 €	234,38 €	304,69 €	375,00 €

Anlage 2 zur Entgeltordnung

Monatliche Entgelte für Verpflegungsgeld und Sonderöffnungszeiten ab 01.08.2015

Leistung	KiTa Hohenkirchen	KiTa Hooksiel	KiTa Hörumersiel	KiTa Tettens	KiTa Waddewarden
Milchgeld	4,00 €	4,00 €			4,00 €
Frühstück			12,00 €	12,00 €	
Überbrückung (Mittag)		15,00 €	15,00 €	15,00 €	
Zwischenmahlzeit			12,00 €	12,00 €	
Sonderöffnungszeiten:	Monatliche Kosten für Sonderöffnungszeiten pro angefangene halbe Stunde betragen 12,5 Prozent von der Summe des festgelegten monatlichen Entgeltes in der jeweiligen Einkommensstufe				